

Sportliche Erfolge + zahlreiche Aktivitäten + gut angenommener Stadtlauf = tolles Leichtathletikjahr 2019

Die drei Trainer der Leichtathleten, Achim Borstelmann, Dirk Junge und Michael Amman blicken auf ein ereignis- und erfolgreiches Jahr 2019 zurück. Sie bedanken sich bei allen Personen, die dazu beigetragen haben, beginnend bei unserem TuS-Vorstand, bei den Helfern und Unterstützern des SWT-Laufs, bei den Eltern, bei dem Lauftreffleiter Dr. Detlef Werner, dem Sportabzeichenobmann Rüdiger Holst, den KampfrichternInnen und allen AthletenInnen, die mit Spaß, Freude und Engagement zur Leichtathletik kamen.

Sportliche Erfolge

Auch 2019 setzen die drei Leichtathletiktrainer Achim Borstelmann, Dirk Junge und Michael Ammann ihre erfolgreiches Training im Tus Esingen e. V. fort.

Sie konnten dadurch insbesondere im Nachwuchsbereich der Schüler- und Jugendklassen so viele Athleten motivieren, an Wettkämpfen und Meisterschaften teilzunehmen, wie niemals zuvor. Mit viel Spaß und Freude, bei Wind und Wetter und gepaart mit Trainingsfreizeiten trainierten die fleißigen Athleten regelmäßig und belohnten sich selbst mit sehr vielen Titeln in unterschiedlichen Disziplinen.

Der fleißigste Titelsammler war Vincent Wachs. Vincent holte insgesamt 8 Kreismeisterschaften im Sprint, Rundenlauf, Mehrkampf, über 800m, im Ballwurf, im Weitsprung und im Crosslauf. Eine tolle Vielseitigkeit!

Als ebenfalls sehr vielseitige Athletin wurde Nika Klemm im Mehrkampf, im Hoch- und Weitsprung, im Sprint und im 800m-Lauf sowie im Crosslauf 7fache Kreismeisterin.

Emil Beilfuss wurde 5 Mal Kreismeister und siegte im Sprint, Stoßball, Rundenlauf, im Mehrkampf und im Crosslauf.

Viel höher ist seine Sprintleistung über 50m in 7,8 Sek. Zu bewerten. Damit ist Emil der schnellste Sprinter seiner Altersklasse in Schleswig-Holstein und bedeutet den ersten Platz in der Landesbestenliste.

Mit dem 3. Platz Im 3-Kampf konnte Emil einen weitere Topplatzierung in der Landesbestenliste erzielen. Super!

4 Kreismeistertitel errang Joyce Kindermann. Joyce wurde im Sprint, Stoßball und Mehrkampf sowie im Crosslauf jeweils erste.

Jeweils 3 KM-Titel mit den besten Tagesleistungen konnten erzielen:

1. Anouk Tilgner im Weitsprung, Kugelstoßen und im Ballwurf
2. Jana Kruse im Rundenlauf, 5er-Sprung und im Crosslauf
3. Lotta Born im Sprint, Stoßball und im Mehrkampf
4. Margarita Arndt im Mehrkampf, im Sprint und über 800m und
5. Megan Kindermann im Sprint, im Runden- und im Crosslauf

Jeweils 2 Einzel-Kreismeistertitel gingen an:

1. Lilli Versonke im Sprint und Crosslauf
2. Nele Stahl im Weit- und Hochsprung und
3. Pia Schirmeyer im Sprint und Crosslauf

Das in der Leichtathletik beim TuS nicht nur auf Vielseitigkeit geachtet wird, sondern diese auch für eine erstklassige Laufausbildung bekannt ist, zeigen neben den soeben aufgezählten Sprint und Lauferfolgen auch die große Anzahl an Mittelstrecken- und Cross-Meistertiteln. So wurden folgende Athleten in 2019 Mittelstrecken- und Cross-Kreismeister:

1. Jule Versonke über 3.300m Cross
2. Levin Tilgner über 800m
3. Maxim Arndt über 1.100m Cross
4. Bjarne Fröhlich über 1.100m Cross
5. Anton Boeck über 600m Cross
6. Pia Delav über 600m Cross und
7. Ilyas Ucan im Mehrkampf

Diese zahlreichen Schüler-Einzeltitel wurden abgerundet mit einem eher selten vergebenen Mannschaftskreismeistertitel. In der Schülerinnenaltersklasse W9 glänzten mit vier starken und vor allem gemeinsamen Mehrkampfleistungen Lotta Born, Jana Kruse und Megan Kindermann auch Amy Seiler. Jeder von ihnen musste einen Dreikampf absolvieren. Am Ende des Wettkampftages konnten die 4 Tornoscherinnen die besten Leistungen mit der höchsten Gesamtpunktzahl für sich verbuchen und wurde Kreismeister.

Bei den Erwachsenen nahmen zwei Athletinnen an Wettkämpfen teil. Vanessa Bohse wurde sowohl im Weitsprung, als auch im Sprint und im Crosslauf über 4.400m dreifache Kreismeisterin.

Mit Alina Amman stellte auch in 2019 der TuS Esingen wieder die 800m-Hallen-Landesmeisterin. Als dann Alina bei den Deutschen Hallen-Meisterschaften mit zwei taktisch klugen und starken Läufen einen sensationellen dritten Platz erzielte, persönliche Bestzeit im Finale lief und mit Bronze dekoriert

nachhause kam, waren die Hoffnungen auf eine hervorragende Saison, vielleicht sogar mit einer WM-Teilnahme, gesät. Aber leider kam es anders. Alina musste wegen einer doch erheblichen Verletzung immer länger pausieren und die Saison schließlich abhaken.....Zur Zeit befindet Alina sich immer noch im Reha- bzw. Aufbautraining, und will aber auf jeden Fall dran bleiben. Wir würden uns sehr freuen, Alina irgendwann wieder bei den deutschen Meisterschaften sehen zu können, wünschen ihr gute Heilung und Gesundheit und drücken ihr dafür alle Daumen.

Schweiß, Spaß und Freude bei den Ausfahrten und Freizeitgestaltungen

Im November reisten wie in den letzten Jahren 25 LeichtathletenInnen für ein Wochenende nach St.-Peter-Ording, um sich intensiv auf die Hallenraison und die Crossläufe vorzubereiten. Aber auch der Spaß kam wie immer nicht zu kurz. Es wurde viel gespielt und die Appartements zum Chillen genutzt. Obligatorisch ist mittlerweile die aktive Erholung im Schwimmbad. Hier konnte die Benutzung aller Rutschen den Spaßfaktor steil nach oben treiben. Vom 13.-15.November wird es heuer nach SPO gehen. Wir freuen uns jetzt schon auf die gemeinsame Zeit mit euch!

Nachdem in 2018 die Kombination des Schülertrainings mit der gleichzeitigen Sportabzeichenabnahme sehr gut ankam, haben wir diese wiederholt. Anfang Mai konnte man so viele Athleten und Athletinnen aller Altersklassen wie sonst nie auf der Leichtathletikanlage sich bewegen sehen. Ein toller Anblick!
Der Tag klang mit einem gemeinsamen Grill-Bufett harmonisch und gesellig aus.

Tornescher Stadtwerkelauf

2020 findet dieser am Sonntag, den 20. September statt!

In 2019 wurde der Stadtwerkelauf noch besser angenommen als im Jahr zuvor und kann nur als voller Erfolg gewertet werden.

Der Höhepunkt waren die beiden Kinder- und Bambini-Läufe, zu denen sich an der Strecke zahlreiche Familienangehörige versammelten und dem Lauf einen Volksfestcharakter verliehen. Dank der zahlreichen Streckenposten und den helfenden Händen der Feuerwehr konnte die Veranstaltung ohne Zwischenfälle und zeitlicher Verzögerung reibungslos durchgeführt werden.

Aufgrund des ausschließlich positiven Feedbacks freuen wir uns auf die nächste Veranstaltung, zu der wieder zahlreiche HelferInnen gesucht und gebraucht. Wer Interesse hat, sich für unseren TUS zu engagieren, nette, sportlich engagierte Leute kennen lernen oder einfach mal was anderes machen möchte, ist herzlich eingeladen, sich bei Michael Ammann unter 04122 /98 28 279 oder m.ammann.1@gmx.de zu melden.

Die Veranstaltung wird ca. 4 Stunden dauern und es werden u. a. Streckenposten und Betreuer für den Start-Zielbereich und Fahrradfahrer benötigt. In diesem Jahr wird der erste Startschuss um 9:00 Uhr am 20.09.2020 fallen.

Mit besten sportlichen Grüßen

Dirk Junge, Achim Borstelmann und Michael Ammann